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Objectives
Modifiable lifestyle, environmental, and infectious risk factors associated with cancer impact both cancer incidence and mortality at the population level. Most studies estimating this burden focus on cancer incidence. However, because these risk factors are associated with cancers of disparate mortality rates, the burden associated with cancer incidence could differ from cancer mortality. Therefore, estimating the cancer mortality attributable to these risk factors provides additional insight into cancer prevention. Here, we estimated future cancer deaths and the number of avoidable deaths in Canada due to modifiable risk factors.
Methods
The projected cancer mortality data came from OncoSim, a web-based microsimulation tool. These data were applied to the methodological framework that we previously used to estimate the population attributable risks and the potential impact fractions of modifiable risk factors on Canadian cancer incidence.
Results
We estimated that most cancer deaths will be attributed to tobacco smoking with an average of 27,900 deaths annually from 2024 to 2047. If Canada’s current trends in excess body weight continue, cancer deaths attributable to excess body weight would double from 2786 deaths in 2024 to 5604 deaths in 2047, becoming the second leading modifiable cause of cancer death. Applying targets to reduce these risk factors, up to 34,600 cancer deaths could be prevented from 2024 to 2047.
Conclusion
Our simulated results complement our previous findings on the cancer incidence burden since decreasing the overall burden of cancer will be accelerated through a combination of decreasing cancer incidence and improving survival outcomes through improved treatments.


Résumé
Objectifs
Les facteurs de risque modifiables associés au cancer (liés au mode de vie, à l’environnement, aux maladies infectieuses) ont des effets à la fois sur l’incidence du cancer et sur la mortalité par cancer à l’échelle de la population. La plupart des études qui estiment ce fardeau portent sur l’incidence du cancer. Cependant, comme les facteurs de risque susmentionnés sont associés à des cancers dont les taux de mortalité sont disparates, le fardeau associé à l’incidence du cancer pourrait différer de la mortalité par cancer. En conséquence, l’estimation de la mortalité par cancer imputable à ces facteurs de risque pourrait éclairer la prévention du cancer. Nous estimons ici les décès futurs par cancer et le nombre de décès évitables au Canada dus à des facteurs de risque modifiables.
Méthode
Les données projetées sur la mortalité par cancer proviennent d’OncoSim, un outil de microsimulation en ligne. Elles ont été appliquées au cadre méthodologique que nous avions déjà utilisé pour estimer les risques attribuables dans la population et les fractions de l’incidence potentielle des facteurs de risque modifiables sur l’incidence canadienne du cancer.
Résultats
Selon nos estimations, entre 2024 et 2047, la plupart des décès par cancer seront imputés au tabagisme, qui causera en moyenne 27 900 décès par année. Si les tendances actuelles au Canada en matière de surpoids se maintiennent, les décès par cancer attribuables au surpoids doubleraient, passant de 2 786 décès en 2024 à 5 604 en 2047, et le surpoids deviendrait la deuxième cause modifiable de décès par cancer. En appliquant des cibles de réduction de ces facteurs de risque, jusqu’à 34 600 décès par cancer pourraient être évités entre 2024 et 2047.
Conclusion
Les résultats de notre simulation confirment nos constatations antérieures sur le fardeau de l’incidence du cancer, car la diminution du fardeau global du cancer sera accélérée par une combinaison de la diminution de l’incidence du cancer et de l’amélioration des résultats de survie grâce à l’amélioration des traitements.
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